



PRESSE-MELDUNG

Es wird herbstlich bunt bei der AWO in der Deichstraße

Auf gute Nachbarschaft heißt es wieder beim Herbstfest der AWO am **Dienstag, 17. Oktober** in Gelsenkirchen-Erle.

Nachmittags von **14 bis 16** Uhr dreht sich im Seniorenzentrum Deichstraße 77 alles um den Herbst:

Gemeinsam mit den Kindern der benachbarten Kita Julius-Frisch-Straße werden herbstliche Basteleien gezaubert und Herbstlieder gesungen.

Ein besonderes Highlight ist der Fingerabdruckbaum, bei dem alle Gäste ihren Fingerabdruck als besondere Erinnerung verewigen können.

Und natürlich steuert jeder wieder das bei, was er / sie gut kann: Kuchen, Salat, kleine Häppchen etc., denn die ganze Feier läuft unter dem Motto „Mitbringparty“. Auch in diesem Jahr haben die Bewohner im Umfeld vieles selbst organisiert und tragen so immer mehr zu einem aktiven Nachbarschaftsnetzwerk bei.

Als Kooperationspartner ist das Generationennetz Gelsenkirchen e. V. dabei.

Das Quartiersprojekt „ZusammenLEBEN in der Nachbarschaft“ läuft seit 2015 selbstständig und hat sich seitdem ständig weiterentwickelt. Aufgebaut wurde es seit 2013 vom AWO Unterbezirk Gelsenkirchen / Bottrop, dem Generationennetz Gelsenkirchen e. V. und weiteren Unterstützern.

Gelsenkirchen, 09.10.2017